

# challenge

黒部市立明峰中学校

1 学年だより 第 5 号

令和 6 年 9 月 30 日 ( 月 ) 発行

## ～「充実の秋」に向けて～

今夏は例年になく猛暑が続き、台風の影響で一日遅れの始業式となりましたが、当日には生徒たちの元気な顔を見ることができました。2 学期は、学年全体で学習に向かう姿勢を整えながらも、1、2 年生で取り組む部活動、各クラスで歌声を一つにまとめる合唱コンクールに意欲的に取り組み、スポーツの秋、芸術の秋を満喫してほしいと思います。ご家庭でも日頃の学校生活に加え、部活動や行事への取り組みについて、話題にいただければと思います。2 学期も引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。



## ～第 5 回体育大会が行われました～

天候にも無事恵まれ、9 月 14 日 ( 土 ) に第 5 回体育大会が行われました。暑い中、たくさんの保護者の皆様にご来場、また生徒へのご声援をいただき、ありがとうございました。中学校に入学して初めての体育大会でしたが、生徒たちは 2、3 年生の姿を見ながら、精一杯練習に取り組んでいました。クラス、学年の枠を越えた活動を通して、新たな交流も生まれたのではないのでしょうか。



1 年男子 100m 走と 1 年生女子 100m で新記録賞が出ました。

🏆 1 年男子 100m 1 位 (13 秒 4) ・タイ記録

🏆 1 年女子 100m 1 位 (14 秒 6)

優勝者二人にインタビュー

1 年 4 組 男子	1 年 4 組 女子
新記録をとった喜びと更新できなかった悔しさがあります。スタート以外は自分の走りができて、隣の人を抜かすことができました。来年も自分の兄が持っている記録を更新できるようにしたいです。	私は中学校初めての体育大会で緊張していました。でも新記録が出てほっとしました。小学校の時より遅かったので悔しさはあります。来年は 13 秒台が出せるようにコツコツ頑張っていきたいです。

## ➤ 1 学年種目 大綱引き明峰場所～人生引けぬが綱は引く～

1 年生は学年種目として綱引きをしました。約 80m ある綱を引き合いました。各団で並び方やかけ声を工夫し、楽しく取り組むことができました。



### < 体育大会を終えて > (生徒作文より抜粋)

・私は団席で応援を特に頑張りました。最初は恥ずかしくてあまりできなかったけれど、やっていくうちに楽しくなりました。そのほかに応援合戦や整列を早くすることを頑張りました。一冠もとれず悔しかったけれど、今までで一番楽しい体育大会になりました。  
(1 組女子)

・僕は応援リーダーになったので、体育練習や応援練習では団員をまとめることをがんばりました。僕は、うまく指示を出して、大きな声を出してみんなをまとめることが苦手でした。しかし先輩方の姿を見て自分も頑張り、大きく成長できました。  
(2 組男子)

・私は走ることが苦手で、100m走はとても緊張していました。100mは4人の人と走りました。結果は2位になることができうれしかったです。また綱引きではみんなでかけ声を合わせて、練習では負けていたチームになんとか引き分けにすることができました。  
(3 組女子)

・体育大会当日は団長が声を枯らしていたので、応援では「私たちが頑張らない」と思い、今までに出したことがないくらい大きい声で友達と応援を一生懸命頑張りました。応援の部では絶対に賞を取れると思いましたが取れず、残念でした。来年は4冠目指して頑張ります。  
(4 組女子)

・体育大会が始まるのが楽しみで、心の中はいつもと違うわくわく感がありました。今年は黄軍団が勝ちました。私たちの団の結果は良くなかったけど、相手がいるからこそ楽しめたし、勝っても負けても「楽しかったね」ととても気持ちよく言い合うことができました。これからの行事も全力で取り組みたいです。  
(5 組女子)



### < 10月の主な予定 >

10月1日(火) 部活動冬季時刻開始  
10月4日(金) アーティスト in くろべ  
(芸大コンサート)  
10月4日(金) 英語検定  
10月5日(土) 県中学校駅伝  
10月6日(日) 県中学校文化祭

10月12日(土)～13日(日)  
新川地区新人大会  
(柔道・剣道を除く)  
10月14日(月) スポーツの日  
10月21日(月)～22日(火)  
中間考査  
10月29日(火) 合唱コンクール

